

# 24Jam

## Danramil Magelang Tengah Lepas Anggotanya Memasuki Masa Purna Tugas

Rony - [MAGELANG.24JAM.CO.ID](http://MAGELANG.24JAM.CO.ID)

Dec 6, 2022 - 17:01



*Danramil 01/ Magelang Tengah Mayor Inf Yakobus Totok Didampingi Ketua Persit Ranting 02, Memberikan Cenderamata Kepada Anggota Yang Memasuki Masa Purna Tugas*

MAGELANG,-- Koramil 01/ Magelang Tengah Kodim 0705/ Magelang adakan kegiatan pertemuan rutin dan sekaligus pelepasan anggota yang memasuki masa purna tugas bertempat di Aula Koramil Magelang Tengah, Selasa ( 06/12).



Danramil 01/ Magelang Tengah Mayor Inf Yakobus Totok menyampaikan, bahwa acara silaturahmi dilanjutkan pertemuan bulanan anggota persit sebagai sarana komunikasi untuk memberikan informasi serta himbauan kepada anggota Persit dan sekaligus pelepasan anggota Koramil ini, dilaksanakan secara sederhana namun tetap hidmat. Kepada Serma Suminto Nugroho beserta keluarga saya mengucapkan " selamat menjalani masa persiapan pensiun, terimakasih atas loyalitas, dedikasi dan peran serta dalam mengabdikan diri di Koramil 01/ Magelang Tengah Kodim Magelang," Tutar Danramil.





" Dengan memasukinya masa MPP kami berharap hendaknya tali silaturahmi selalu kita rawat serta dapat menjadi contoh yang baik kepada masyarakat sehingga TNI semakin dicintai rakyat,"Tambah Mayor Inf Yakobus Totok.

Pada kesempatan yang sama Serma Suminto Nugroho menyampaikan terimakasih kepada Danramil beserta rekan rekan anggota Koramil, yang sudah meluangkan waktunya untuk acara pelepasan purna tugas kami.Tentunya pada saat berdinass bersama- sama dengan Komandan maupun anggota Koramil banyak salah kata, perbuatan yang sengaja maupun tidak disengaja, kami selaku pribadi mohon maaf lahir dan batin.

Masih dikatakan Serma Suminto Nugroho, saya beserta keluarga mohon pamit dan mohon undur diri dari kedinasan, namun silaturahmi akan terus saya jaga dengan keluarga besar Koramil 01/ Magelang Tengah , " kata Serma Suminto Nugroho.

Acara ditutup dengan pemberian cinderamata dan ucapan selamat kepada Serma Suminto Nugroho beserta keluarga, yang memasuki masa persiapan pensiun mulai dari Danramil beserta ibu ketua Persit KCK Ranting 02 Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang diikuti oleh seluruh anggota beserta Persit dan sesi foto bersama di halaman Koramil.



Pen: 0705/ Mgl.